

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 3. Juli 2019

Erfolgreicher Start des „Unverpackt“ Ladens in der Bahnhofstraße

Bürgermeister Daniel Tybussek und der Fachbereichsleiter Stadtentwicklung, Hochbau und Liegenschaften Till Böttcher besuchten jüngst die neueste Facette des Mühlheimer Einzelhandels. Der Unverpackt Laden „natürlichfrei“ eröffnete vor einigen Monaten seine Pforten in der Bahnhofstraße und die Inhaberin Nina Bornemann und ihr Mann Andres freuen sich über die bisher breite und durchweg positive Resonanz.



Ob Getreide, Nudeln, Müsli, Gewürze oder Kaffee, die Kundinnen und Kunden können sich über ein reichhaltiges Sortiment freuen, das zum größten Teil aus regionalen Produkten besteht und so auch kurze Versandwege garantiert.

Selbstverständlich gibt es bei „natürlichfrei“ auch Verpackungen – diese sind aber ausnahmslos alle wieder verwertbar. Neben Pesto, Milch und Kefir im Glas können die Kunden Behältnisse, die sie nicht mehr brauchen in ein Körbchen stellen, damit sie der Nächste mitnehmen kann.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de